

Am 8. Dezember 2020 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Bürgermeister Reinhold Schäfer im Großen Saal der Stadthalle Balingen. Zur Bekanntgabe und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Gasübernahmestation wird in das Erdgasnetz eingebunden

Im Jahr 2005 wurde von der Stadt Balingen / Stadtwerke das Erdgasnetz im Stadtgebiet vom damaligen Netzbetreiber FairEnergie übernommen und wird seitdem von den Stadtwerken Balingen betrieben und kontinuierlich entsprechend dem Kundenbedarf ausgebaut. Mit Übernahme des Erdgasnetzes entstanden neue vertriebliche Möglichkeiten in einem chancenreichen Versorgungsbereich und für die Stadtwerke insgesamt große Synergieeffekte im Leitungsbau hinsichtlich Tiefbauarbeiten im Wasserleitungsnetz. Der Stadtwerkeausschuss hat am 23. Oktober 2019 die Netze BW mit der Planung einer gemeinsamen Gasübernahmestation an der Gas-Hochdruckleitung der terranets bw beauftragt. Am 24. März 2020 beschloss der Gemeinderat, gemeinsam mit der Netze BW, einen Direktanschluss an die Ferngashochdruckleitung der terranets BW zu realisieren. Die Arbeiten für die Gasübernahmestation haben bereits begonnen, parallel dazu soll der Trassenbau zur Einbindung der Gasübernahmestation in das Bestandnetz der Stadtwerke Balingen erfolgen. Gleichzeitig dazu wird ein Strom- und Glasfaserkabel mitverlegt. Zusätzlich soll im Zuge dieser Baumaßnahme in der Rosenfelder Straße die Wasserleitung aus den 50-er Jahren erneuert werden. Der Stadtwerkeausschuss hat im Wege der Vorberatung mit einstimmigem Votum die Werkleitung ermächtigt, die Leitungsbauarbeiten zur Einbindung der Gasübernahmestation in das Erdgasnetz der Stadtwerke Balingen auszuschreiben und die Geldmittel von 561.000 Euro im Rahmen des Wirtschaftsplanes 2021 zu veranschlagen.

Änderung der Betriebssatzung der Stadtwerke Balingen – Anpassung der Wertgrenzen

Analog zu den angepassten Wertgrenzen der Hauptsatzung der Stadt Balingen, deren Änderung vom Gemeinderat am 24. November 2020 beschlossen wurde, sollen in der Betriebssatzung der Stadtwerke Balingen die Wertgrenzen ebenfalls angepasst werden. Der Stadtwerkeausschuss stimmte der Satzungsänderung im Wege

der Vorberatung einstimmig zu. Die endgültige Entscheidung über die Satzungsänderung trifft der Gemeinderat.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

Dienstag, den 19. Januar 2021 um 17.00 Uhr
im Großen Saal der Stadthalle Balingen

statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.